



Recriminan deuda y presupuesto de PJF

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados inició ayer la discusión del presupuesto 2024 con críticas a la deuda solicitada por el Gobierno federal y el monto requerido por el Poder Judicial Federal (PJF)

En reunión ordinaria, el diputado priista Jaime Bueno Zertuche subrayó que el proyecto de gasto para el próximo ejercicio fiscal considera una deuda histórica de 1.9 billones de pesos, lo que incrementará la ya existente 10 a 16 billones.

Indicó que eso provocará que, por primera vez en el país, el pago de intereses de la deuda sea similar a la cifra destinada a las participaciones de estados y municipios.

/// Lo que está pasando no es casualidad, el incremento que por ahí se decía de los programas sociales se llama elecciones”.

Sonia Rocha,
diputada del PAN

La panista Sonia Rocha afirmó que entre 2019 y 2023 la deuda del país ha crecido 3.2 billones de pesos, y criticó que el proyecto del Ejecutivo federal plantea incrementos irresponsables a programas sociales con fines electorales.

“Lo que está pasando no es casualidad, el incremento que por ahí se decía de los programas sociales se llama elecciones 2024, nada en es-

/// Tenemos dudas sobre por qué (en el Poder Judicial) piden, además, 4 mil 271 millones como compensaciones de apoyo”.

Hamlet García,
diputado de Morena

ta vida es casualidad”, dijo la diputada.

El emecista Omar Enrique Castañeda advirtió que a pesar de que se plantea un incremento de 4.2 por ciento en el presupuesto, éste se destinará a los proyectos estratégicos del Gobierno federal, descuidando rubros como la salud y el gasto federalizado.

Por su parte, el morenista Hamlet García cuestionó por

qué la Cámara tendría que aprobarle al PJF privilegios como la asignación de más de 89 millones de pesos para la compra de anteojos.

Reiteró que su partido tiene muchas dudas respecto de los privilegios que persisten en el gasto de ese Poder.

“Tenemos dudas también sobre compensaciones garantizadas sobre 15 mil 500 millones de pesos, sobre por qué en la partida 15404 solicitan asignaciones adicionales a estos salarios, bonos, beneficios por 4 mil 50 millones de pesos, por qué piden, además 4 mil 271 millones como compensaciones”, cuestionó.

Ante inconformidad de diputados afines a Marcelo Ebrard, García llamó a eliminar esos privilegios y a mantener la unidad en la bancada de Morena, para “desterrar cualquier rumor de división”.